



Foto: Christian Walther

Drücker-Bauwerk über dem Fridericussiel in der Raiffeisenstraße in Norden nimmt langsam wieder Form an. Nachdem Mitte Dezember der Sockel gegossen wurde, folgte in den vergangenen Tagen die Montage des Bewehrungsstahls für den eigentlichen runden Oberbau. Spätestens Anfang kommender Woche wird diese Ansicht nicht mehr möglich sein, dann wird der Aufbau mit rund 50 Kubikmetern Beton verfüllt.

Form an

Bei einem wird es knapp

L ziehen, haben allerdings nur zwei aus der Kandidatenriege. Johann Saathoff steht zwar „nur“ auf Platz elf der Landesliste. Bei der Bundestagswahl 2021 erzielte er 52,8 Prozent und war damit bundesweit Erststimmenkönig.

Joachim Kleen steht auf Platz 19 der CDU-Landesliste. „Wenn die Vorhersagen so eintreten, dann klappt es“, sagte er am Freitag am Rande einer Podiumsdiskussion. Im Jahr 2021 bekam die CDU in Aurich-Emden allerdings nur 17 Prozent der Zweitstimmen. Damit es mit Kleen klappt, müssen andere Wahlkreise für die CDU kräftig abliefen.

Einbrüche in zwei Schulen

GROSHEIDE Unbekannte haben versucht, in zwei Schulen in Großheide einzubrechen. Die Täter beschädigten im Poppenweg die Eingangstür der Grundschule und versuchten ebenfalls, die Tür der Förderschule aufzuhebeln. Beide Taten ereigneten sich am Wochenende. Zeugen werden gebeten, sich bei der Polizei Norden unter der Telefonnummer 04931/9210 zu melden.

Bronze, Silber und Gold für Leichtathleten

DELMENHORST Die Wurfspezialisten Heike Schwitters von Fortuna Wirdum sowie Femke Wilberts und Patrick Pfingsten vom Norder TV haben am vergangenen Sonntag bei den gemeinsamen Landesmeisterschaften Winterwurf der Verbände Niedersachsen und Bremen in Delmenhorst gute Leistungen gezeigt. Schwitters sicherte sich souverän im Hammerwerfen den ersten Platz. Wilberts und Pfingsten belegten im Diskus Platz drei und zwei. *nwr* **Thema** - Seite 15